

Dos nuevos sacerdotes uruguayos

Ya se encuentran desempeñando su ministerio en Montevideo, los sacerdotes uruguayos José Buzzo y Francisco Nolla, que fueron ordenados en Roma por Mons. Javier Echevarría, Prelado del Opus Dei, el 21 de mayo del año pasado.

19/04/2006

Ambos sacerdotes nacieron en Paysandú, donde viven sus familias. El P. José Buzzo estudió Ingeniería de sistemas en la Universidad de la República, fue director de la Residencia Montefaro y trabajó en el programa Genexus que desarrolla la empresa Artech. Se doctoró en Derecho Canónico en la Universidad Pontificia de la Santa Cruz, en Roma.

El P. Francisco Nolla estudió Administración de empresas en la UCUDAL y la maestría en la misma disciplina en la Universidad Católica de Chile. Fue profesor de marketing en la Universidad de Montevideo. Se doctoró en teología en la Universidad de Navarra.

Actualmente, el P. Buzzo es capellán del colegio Monte VI, del centro universitario Miradores y del Flama Club. El P. Nolla ha recibido el encargo de capellán de la residencia

Montefaro, del colegio Los Pilares y
del Centro Educativo Los Pinos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/dos-nuevos-
sacerdotes-uruguayos/](https://opusdei.org/es-uy/article/dos-nuevos-sacerdotes-uruguayos/) (20/12/2025)